
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
   

 
 

     
 

           
              

           
      

 
 

           
       

 
 

 
 

        
 

        
 

        
 

            
    
     

 
            

  
 

            
  

 
            

           
 

 
            

 
 
 

 
 

  

Wien, am 16.06.2023 

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher, 

Es erreichen uns viele Anfragen von Bürger:innen über fehlende Kinderbetreuungsplätze in Rudolfsheim-
Fünfhaus. Eltern sind verzweifelt, Betreuung zu finden. Für berufstätige Eltern sind kurze Wege zwischen 
Wohnort und Kinderbetreuung wichtig. Von den Auswirkungen fehlender bzw. zeitlich eingeschränkter 
Kinderbetreuung sind vor allem Frauen betroffen. 

Das unterzeichnende Mitglied der Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus stellt daher zur Sitzung der 
Bezirksvertretung am 04.05.2023 gemäß §23 GO-BV folgende 

Anfrage  

1. Wie viele Kindergartenplätze gibt es in Rudolfsheim-Fünfhaus? 

2. Wie viele Kindergruppenplätze gibt es in Rudolfsheim-Fünfhaus? 

3. Wie viele Förderkindergartenplätze gibt es in Rudolfsheim-Fünfhaus? 

4. Gibt es einen Plan, wie die Kinderbetreuung in Rudolfsheim-Fünfhaus ausgebaut wird? 
• Wenn ja, welchen? 
• Wenn nein, warum nicht? 

5. Wie viele neue Kinderbetreuungsplätze werden in Rudolfsheim-Fünfhaus in den nächsten fünf 
Jahren entstehen? 

6. Wie viele neue Förderkindergartenplätze werden in Rudolfsheim-Fünfhaus in den nächsten fünf 
Jahren entstehen? 

7. Wie viele Kinderbetreuungsplätze von privaten (nicht geförderten) Trägerorganisationen gibt es in 
Rudolfsheim-Fünfhaus und wie hoch sind die durchschnittlichen Kosten pro Monat dieser 
Organisationen? 

8. Welche Möglichkeiten haben Eltern, wenn sie im Bezirk keinen Kinderbetreuungsplatz finden? 

___________________________ 

Maximilian Hammel 
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